

## *Medienmitteilung*

### *Flexibles Arbeiten beim Kaufmännischen Verband*

Kaufmännischer Verband Schweiz  
Hans-Huber-Strasse 4  
Postfach  
CH-8027 Zürich

Telefon +41 44 283 45 33  
Fax +41 44 283 45 65  
kommunikation@kfmv.ch  
kfmv.ch

*Mit dem Wechsel der Büroräumlichkeiten an die Europaallee beim Hauptbahnhof Zürich ist der Kaufmännische Verband Schweiz nun für seine Partner und Kunden zentral erreichbar. Die angepasste Infrastruktur schafft die Rahmenbedingungen für die Umsetzung neuer Arbeitsformen und vereinfacht den Mitarbeitenden des Verbandes das mobile Arbeiten.*

16.9.2020

Der Kaufmännische Verband Schweiz hat seinen Hauptsitz von Zürich-Enge in die Zürcher Innenstadt verlegt. Seit dem 11. August 2020 befinden sich die Büros des Berufs- und Bildungsverbands samt Tochtergesellschaften Verlag SKV AG, examen.ch und KV Bildungsgruppe beim Sihlhof, direkt neben seinen Bildungsinstituten HWZ Hochschule für Wirtschaft Zürich und SIB Schweizerisches Institut für Betriebsökonomie. Als nationaler Verband ist es für den Kaufmännischen Verband wichtig, dass er für seine Partner und Kunden gut zu erreichen ist. Mit der zentralen Lage und flexiblen Arbeitsplätzen soll zudem das mobile Arbeiten gefördert werden.

#### **Mobiles Arbeiten dank zentraler Lage**

Die Arbeitswelt befindet sich im Wandel. Neue Arbeitsmodelle und -formen werden eingeführt. Der Kaufmännische Verband setzt sich für eine flexible Arbeitsgestaltung sowie eine gesunde Work-Life-Balance ein. Als Arbeitgeber sorgt der Kaufmännische Verband dafür, dass die Arbeitsbedingungen und seine Mitarbeitenden für die Zukunft gerüstet sind. Zu modernen Rahmenbedingungen und mehr Mobilität gehören auch eine gute Anbindung und Erreichbarkeit der Büros. Die zentrale Lage ermöglicht den Mitarbeitenden zudem eine noch bessere Vereinbarkeit von Beruf und Privat.

#### **Moderne Infrastruktur für neue Arbeitsformen**

Für die Mitarbeitenden ändert sich nicht nur der Standort, sondern auch die Einrichtung und Arbeitsweise. Nach über vierzig Jahren mit fixen Arbeitsplätzen werden diese nun flexibel genutzt. Zudem können Mitarbeitende zwischen Arbeitsplätzen für Teamarbeit, ruhiges oder kreatives Arbeiten wählen.

«Mit dem Wechsel des Büros und dem damit verbundenen Kulturwandel gehen wir auf die Bedürfnisse der agilen Arbeitswelt ein», sagt Christian Zünd, CEO des Kaufmännischen Verbands Schweiz. «Das Arbeiten in den neuen Büroräumlichkeiten soll als Quality Time für den Ideen- und Wissensaustausch genutzt werden.» Ausserdem werden die neuen Arbeitsformen dabei helfen, Hierarchien abzubauen, das Selbstmanagement der Mitarbeitenden zu stärken und die interdisziplinäre Zusammenarbeit zu fördern.

Der Kaufmännische Verband berät und unterstützt Unternehmen dabei, neue Arbeitsformen einzuführen. Dazu stehen *Vorlagen für mobiles Arbeiten* sowie *Team-Charta* kostenlos zur Verfügung.

*Der Kaufmännische Verband ist seit mehr als 140 Jahren das Kompetenzzentrum für Bildung und Beruf im kaufmännisch-betriebswirtschaftlichen Umfeld. Wir beraten und informieren unsere Mitglieder zu Fragen rund um ihre berufliche Laufbahn und setzen uns für die Stärkung ihrer Arbeitsmarktfähigkeit ein. Zudem vertreten wir Arbeitnehmende aus dem Büro, Verkauf, Gewerbe und der Industrie in mehr als 40 Gesamtarbeitsverträgen. Über unsere Schulen – kaufmännische Grund- und Weiterbildungsschulen, die Hochschule für Wirtschaft (HWZ), das Schweizerische Institut für Betriebsökonomie (SIB) – bieten wir praxisnahe Aus- und Weiterbildungen an. Wir sind Träger bzw. Mitträger verschiedener Berufs- und Fachprüfungen.*

*Mehr auf [kfmv.ch](http://kfmv.ch).*

---

Weitere Auskünfte	Kommunikation, T 41 44 283 45 13, <a href="mailto:kommunikation@kfmv.ch">kommunikation@kfmv.ch</a>
Medienmitteilungen	<a href="http://kfmv.ch/mediacorner">kfmv.ch/mediacorner</a>

---